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prosperidad científica y moral de la clase, luchando sin descanso 
cuando ha sido preciso luchar para conseguir sus nobles y honra
dos fines.

En párrafos elocuentes tributó un recuerdo para los médicos 
que prestan servicio en las campañas coloniales.

Explicó la importancia que tenía la exposición permanente de 
farmacia primera y única en su clase, la cual resistirá la trans
formación de las pesetas en f  rancos y rublos.

Lamentó el estado actual de las leyes para perseguir á los cu
randeros y la poca protección que merecen por parte del Estado, 
las familias de profesores muertos á consecuencia de epidemias.

Terminó abogando por la colegiación forzosa y la creación de 
un sello para fundar una caja de socorro á favor de las familias 
de los médicos.

Todos los oradores fueron muy aplaudidos. El discurso del 
doctor Bonet fué interrumpido varias veces por grandes aplausos, 
que al terminar se convirtieron en estruendosa ovación.

El señor Gobernador ofreció su apoyo al Colegio, para el cual 
tuvo frases encomiásticas.

(De La Opinión edición del día 10 Diciembre de 1897).

INAUGURACIÓN DEL COLEGIO DE MÉDICOS 
DE BARCELONA

Por fin, los médicos, para no ser menos que los abogados, los 
notarios, los arquitectos, los maestros de obras, etc., etc., han 
puesto casa, en la cual se alberga con el debido decoro el Colegio 
de la Facultad. De los muchos profesores en el arte de curar que 
cuenta nuestra ciudad, exceden de quinientos los que se han ins
crito en las listas de la corporación que preside el doctor Bonet

El martes, con motivo de solemnizarse el tercer aniversario 
de la fundación del Colegio, se inauguró un local, amplio y nota
blemente instalado, sito en la Rambla de Cataluña, esquina á la 
Ronda de la Universidad Numerosa concurrencia llenaba el sa
lón de actos. Los trabajos que se leyeron y los discursos quê  se 
pronunciaron fueron acogidos con aplauso, pues respondían fiel
mente á los sentimientos y  al interés de los profesores cole
giados.

Precisamente á evidenciar las ventajas de la Asociación de
dicó la mayor parte de su trabajo el doctor Castro, sin que nece
sitara hacer grandes esfuerzcs para demostrar su tesis, por diri
girse á un auditorio ya de antemano convencido de esta nece
sidad.

Bajo el punto de vista práctico, la nota quizás más importante 
de la inauguración del C o l e g i o  d e  M é d i c o s  ha sido la exposición 
de productos farmacéuticos é instrumentos quirúrgicos, dispuesta 
con carácter permanente en el salón de sesiones Én 32 elegantes- 
vitrinas se ven un sin fin de medicamentos preparados por farma
céuticos barceloneses, aparatos ortopédicos, aguas minerales y 
otros productos análogos, que justifican el buen deseo que expuso 
el doctor Bonet de que desaparezcan de nuestro mercado los me
dicamentos extranjeros.—J .  R o c a  y  R o c a .

(De La Vanguardia, edición del día 12 Diciembre de 1897)
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Esta Corporación celebrará la Junta general ordinaria del 
actual año en los días 27 y 30 del presente mes, á las ocho y me-


